

PUSPEN

Dandim Lamongan Gelar Jam Komandan untuk Tingkatkan Kedisiplinan dan Kinerja Prajurit

Riansyah - LAMONGAN.PUSPEN.ID

Dec 2, 2024 - 11:37



Lamongan,- Dandim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan menggelar kegiatan Jam Komandan di Makodim Lamongan, pada hari Senin (02/12/2024) pagi.

Kegiatan yang rutin dilaksanakan setiap pekan itu, bertujuan untuk meningkatkan kedisiplinan, semangat, serta kinerja prajurit di bawah komandonya, sekaligus mempererat komunikasi antara pimpinan dan anggota.

Dalam Jam Komandan kali ini, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan memberikan pengarahan kepada seluruh personel Kodim Lamongan terkait pentingnya kedisiplinan dalam pelaksanaan tugas sehari-hari.

Ia menekankan agar setiap prajurit tidak hanya fokus pada pelaksanaan tugas militer, tetapi juga mengutamakan nilai-nilai etika dan moral yang menjadi landasan utama dalam kehidupan seorang prajurit TNI.

“Jam Komandan ini adalah sarana bagi kita semua untuk saling berkomunikasi secara langsung. Saya ingin mendengar keluhan, saran, serta kendala yang dihadapi di lapangan. Melalui Jam Komandan ini, kami juga mengapresiasi seluruh prajurit dalam melakukan pengamanan selama berlangsungnya Pemilukada beberapa waktu lalu,” ucap Dandim.

Lebih lanjut, Dandim Lamongan juga menekankan tentang pentingnya pembinaan mental dan fisik bagi setiap prajurit. Diharapkan, selain kedisiplinan dalam menjalankan tugas, setiap prajurit juga memiliki kesiapan fisik dan mental yang baik untuk menghadapi segala tantangan yang ada.

Pada kesempatan yang sama, Letkol Wira juga memanfaatkan Jam Komandan untuk memberikan evaluasi terhadap berbagai program kerja yang telah dijalankan oleh setiap satuan, serta memberikan arahan untuk peningkatan kinerja di masa mendatang. Ia juga memberikan apresiasi kepada seluruh prajurit yang telah bekerja keras dan menjaga kehormatan satuan selama ini.

“Saya bangga dengan kinerja dan dedikasi yang telah ditunjukkan oleh prajurit. Namun, kita tidak boleh berpuas diri, karena tantangan tugas akan terus berkembang,” jelas Dandim. (*)